
   
 

                                                                                                 
          

An die Vorsitzende  

des Schulausschusses 

Frau Nicole Pfefferer 

 

- Im Hause –  

 

    27.4.2021 

 

Sehr geehrte Frau Pfefferer, 

 

bitte nehmen Sie für die digitale Sitzung des Schulausschusses am 12.05.2021 gem. § 

5 (1) GeschO folgende Anfrage auf die Tagesordnung: 

 

Gebäudezustand der Förderschule Wilhelm-Busch 

 

In der Ratssitzung vom 15.04.2021 hatte Oberbürgermeister Schulz auf eine Nachfrage 

zum gegenwärtigen Zustand im Gebäudeinneren der Wilhelm-Busch-Förderschule deutlich 

gemacht, dass sich die Verwaltung um eine zufriedenstellende Lösung für den Standort 

bemühe. 

Wir bitten um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Beseitigung der vorhandenen teils 

eklatanten Mängel in der Wilhelm-Busch Förderschule? 

2. Ist angesichts der bestehenden Mängel ein reibungsloser Schulalltag an der 

Förderschule überhaupt möglich? Falls nein, was unternimmt die Stadtverwaltung 

schnellstmöglich, um diesen wieder gewährleisten zu können?  

3. Welche konkreten Maßnahmen werden von der Stadtverwaltung unternommen bzw. 

geplant, um die angekündigte zufriedenstellende Lösung für die Wilhelm-Busch-

Förderschule zu erreichen? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
         

Karin Köppen      Katja Graf 

Ausschussmitglied     Ausschussmitglied 

Bündnis 90/DIE GRÜNEN    FDP 


